

Las fiestas del barrio de Santiago comienzan hoy y se alargarán hasta el domingo 26

Administrator-k idatzia

Asteartea, 2015(e)ko uztaila(r)en 21-(e)an 09:41etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el martes día 21 de Julio de 2015.

Las fiestas del barrio de Santiago comienzan hoy y se alargarán hasta el domingo 26

-

- M.A.
- IRUN

21 julio 2015 07:58

Las fiestas de Santiago se celebrarán del 21 al 26 de julio. Los primeros días, del 20 al 22, a las 19.00 horas, serán los ensayos de la tamborrada los que ambienten el lugar. A partir de entonces diversas actividades se desarrollarán en las calles, como por ejemplo, el txupinazo del día 23, a las 19.00 horas, o la gran tamborrada de Aldapa del día 24, a la misma hora. El grueso de las actividades se desarrollarán el sábado 25. La jornada comenzará a las 8.00 horas, con la diana y seguirá con la carrera popular. Será a las 12.30 horas, cuando la Banda de Música Ciudad de Irun ofrezca su tradicional concierto de las polkas en la plaza del Triángulo. Los más atrevidos podrán participar el mismo día, a las 17.00 horas, en el concurso de playback, organizado por la comisión de fiestas. Más tarde podrán disfrutar de una sardinada ambientada con jotas navarras.

El domingo 26, será el último día de las fiestas. Durante la mañana, a las 12.00 horas, se llevará a cabo la ofrenda floral y la misa en honor a la virgen del Juncal. A la tarde, y a modo de cierre, se presentará un espectáculo de guiñoles, con un posible sorteo, y el habitual concurso de tortilla, organizado por la Compañía de Santiago. Las fiestas terminarán a las 19.00, con los cabezudos.